



Jóvenes artistas torreños decoran la zona municipal de skate-board

Han pintado unos murales de arte urbano en el espacio situado en el campo "Onofre Fernández Verdú", que cuenta con módulos, rampas, complementos y zona de patinaje libre

01/08/15 – Los jóvenes torreños Sergio Bravo, Fernando Rodríguez, Raúl Bernabé y Natalia Paterna han decorado con su arte la zona municipal de skate-board situada del complejo del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas, concretamente junto al campo de fútbol "Onofre Fernández Verdú". Este espacio, proyectado especialmente para los jóvenes torreños, cuenta ahora con una decoración urbana directamente relacionada con el tipo de deporte que se realiza. Se trata de unos murales de arte urbano, pintados a mano por los propios jóvenes –también usuarios de esta instalación– en coordinación con la Concejalía de Actividad Física, Deportes y Juventud, que fueron visitados recientemente por miembros del equipo de gobierno municipal, con el responsable del área, Ginés Pérez Iniesta, a la cabeza.

"Los 'skaters' del municipio cuentan aquí con un espacio adecuado para disfrutar de su deporte preferido en las instalaciones municipales", explica Pérez Iniesta, que señala que esta instalación se ha construido en dos fases. "El año pasado se acondicionó el pavimento para la práctica de patinaje libre en esta zona de casi 450 metros cuadrados y a principios de 2015 se instalaron varios módulos, complementos y rampas, simulando el mobiliario urbano, pero acondicionado a este deporte", detalla el edil, que destaca que ésta es una zona completa de skate-board de nivel que era muy demandada por el colectivo juvenil del municipio.

